
Résumé du PFE : sous titre: Les paramètres d’évaluation de la gestion d’un couvoir

Résumé :
Le but de cette étude est basé sur les paramètres d’évaluation de gestion d’un couvoir  et l’influence de ce dernier sur l’état sanitaire des poussins qui y seront produits est capitale.  Notre étude a été réalisé au niveau des deux couvoirs ,étatique qui produits des  poussins de type ponte et l’autre privé qui produits des poussins de type chair durant 21  jours ,et les résultats obtenus pendant cette période nous a permet de mettre en évidence  l’influence du manque de la maitrise des condition d’incubation qui est un facteur essentiel  sur le taux d’éclosion et la qualité des poussins d’un jour.  

Abstract:
The purpose of this study is based on the evaluation of a hatchery management parameters and the influence of the latter on the health status of chicks that will be produced is crucial.  Our study was conducted at both state hatcheries that produced chicks nesting type and other private products that broiler chicks for 21 days and the results obtained during this period have highlighted the influence of lack of mastering the condition of incubation which is an essential factor in the outbreak and the quality of day-old chick’s rate

